

JOURNÉE DES CLAVIÉROIS

(samedi 22 août 2016)

Présentation du nouveau logo

Bulletin communal – septembre 2016

PRESENTATION DU NOUVEAU LOGO

M. Philippe DUBOIS rappela que notre commune est inscrite dans un Plan communal de Développement rural (PCDR). Une des actions à prioriser de ce programme est l'amélioration et le renforcement de l'information et de la communication vers les claviérois.

Le Collège a profité de l'organisation de cette journée pour vous faire découvrir le nouveau logo grâce à un montage vidéo qui vous pouvez retrouver sur le site www.clavier.be. M. DUBOIS remercie le GREOA (Le Groupement Régional Économique des vallées de l'Ourthe et de l'Amblève) pour sa collaboration dans la création de ce projet.



- Les couleurs se veulent représentatives du paysage de notre région, le Condroz.
- Le bleu pour le ciel et l'ouverture vers de nouveaux horizons,
- Le brun pour la terre, riche et travaillée depuis des siècles ...
- Le jaune pour les cultures, le blé, l'orge ... l'or de notre terre
- Le vert pour les champs et les prairies qui sculptent notre paysage riche et varié.

Un marque page aux couleurs du logo a été remis au public et a été fort apprécié.